

## Odile - Vendredi 20 mai :

Cette nuit, l'orage a bien carillonné, les salades ont été bien arrosées 😊. J'ai attendu que la pluie cesse pour démarrer la journée.

Après le café du matin en terrasse à Angers, je longe la Loire puis son affluent : la Mayenne. Les rives sont très agréables et ponctuées de moulins, d'écluses, de châteaux et bien sûr de bateaux de plaisance.



Je croise des locaux forts sympathiques, les gens sont accueillants. La fraîcheur a fait place à la douceur (angevine bien sûr) c'est une journée agréable pour pédaler.



A Château-Gontier, la Mayenne a pris une couleur terre glaise, et pour cause, il y a eu un déchainement des éléments toute la matinée avec orage, grêlons et vent violent. Quelle chance d'avoir échappé à cela.

Je fais étape au camping de ce bourg où un cyclo arrive aussi crotter que les bords de la Mayenne. Il vient de là où je vais demain. Je suis prévenue, mon vélo sera dans le même état demain soir.

---

## Odile – Samedi 21 mai :

Après la visite de Château Gontier, je pars sur le chemin de halage de la Mayenne, c'est boueux à souhait. La transmission n'aime pas du tout, je ne vais quand même pas casser la chaîne !!!

J'arrive à Laval à la mi-journée et fait un détour chez un vélociste pour régler ce problème de grincement inquiétant. Rien de grave, ce gentleman vélociste comme j'en ai peu vu me dépanne gracieusement. J'avais déjà échafaudé un plan d'occupation au cas où je devrais rester à Laval pour quelques jours.

Je prends le temps de visiter cette jolie ville avant de repartir direction Mayenne.



Le camping municipal sera mon étape du jour.



---

### Odile – Dimanche 22 mai :

Bien nuageux, bruineux, pas terrible. Ce n'est pas le jour à compter les fourmis, après Domfront, je décide de rejoindre le plus rapidement possible Flers en Normandie où je plante la tente au camping municipal.

---

### Odile – Lundi 23 mai :

Il a plu toute la nuit et matinée sans discontinuer. J'attends une accalmie qui ne vient pas. Je plie vite fait, tout est trempé. Ce n'est pas grave, après la pluie vient le beau temps, aujourd'hui peut-être ou alors demain 🎵🎵🎵🎵🎵.



Je pars à 13h de Flers direction Clécy. Le poncho est enfin de sortie 😊.



Aujourd'hui, étape de montagne...je roule à travers la Suisse Normande, je ne voulais pas rater ça.

Ce soir, je dormirai au sec à Clécy, superbe endroit. C'est vrai qu'il y a un petit air de Suisse.

